

DIARIO DE UN SOLDADO

Mikel Abuin

***Diario de un soldado***

Mikel Abuin



# Capítulo 1

## La O.E.M.

Todo comenzo el 24 de enero de 2013, estabamos en la oficina, fuimos a la calle y derrepente vimos un sobre tirado en el suelo pensamos que no era nada sin embargo yo se lo di al capitan jonshon el cual me respondio

- i como te vea haciendo el mono te echo a las ratas!

yo respondi asustado: habia esto en el suelo señor

y el me dijo:

-perdona no lo había visto, itrae inútil!

yo se lo di cuando iban a ser las 16:00 0 sea la hora de irnos a casa, de repente oí: - i Ritchar ven aquí!

Y él me dijo:

-¿adónde te crees que vas?

-ia casa señor!

-no, me dijo

-ipero tengo que irme! Replique

- ja,ja,ja,. Has vuelto a picar

-iseñor dije asustado!

-ilo siento! Esto del alcohol

-bueno el caso es que el sobre que me diste,

era muy importante era de Abdala yo estaba por una parte asustado y por otra

rojo como un tomate, sabía que en la (O.E.M) "Oficina Estadounidense

Militar”

Siempre había guerras pero esta no me sonaba bien y temía que fuera alguna de ellas,

El capitán Jonshon estaba tranquilo se sentó, cogió dos habanos de una caja y me dijo:

-isiéntate hombre!

-gracias señor,

él encendió un habano y se lo empezó a fumar el otro me lo dio a mí:

-ilo siento señor yo no fumo!

-hay los jóvenes de hoy en día.....

-bueno, el caso es que, pues.....

-hay capitán no me asuste. Ja, ja.

-icalla cojones! Cagado,que eres un cagado.

Lo siento murmure con un hilillo de voz

-el caso es que..... bueno, iremos al grano

-¿sabes usar una pistola?

-no, respondí

-pues es lo básico así que harás muchos trabajos físicos, me dijo echándome todo el humo a la cara ,de ahí a dos meses me presento ha el general más duro del ejército y estuve desde

Las 7:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde

los i365 días del año! Si, totalmente había cambiado ,el capitán jonshon me llamo a su despacho y me dijo:

-tenías razón..... trago saliva y prosiguió

-hay una guerra contra Abdala,y entonces me explico que era contra

"Al Qaeda"

Una banda terrorista de Afganistán yo me aventure y él me dijo:

-tienes dos meses

Yo estaba convencido pero muy pensativo entonces al cabo de dos meses

Fui a donde el capitán Johnson y me dijo:

-¿has elegido?

Y yo le dije

-sí, y él me dijo insistiendo.....

-isi, qué!

-que voy a la guerra de Afganistán

-iras mañana, me dijo

-ivale! Dije animado

De ahí a dos meses de presentarme al entrenamiento más duro con el general más duro de todo el ejército y estuvimos desde las 7:00am de la mañana hasta las 4:00 pm de la tarde ilos 365 días del año! Si totalmente había cambiado.

2

II            ¡ SI O SI!

El 31 del 2013 fuimos a la O. E. M. todos juntos y estábamos en el helicóptero, yo ya sabía..... Bueno, después de ocho días de viaje lo sabía, sabía que iba a Afganistán.

Dentro del helicóptero había 4 cetmes con un poder devastador de nada más y nada menos que 400 balas por segundo, semiautomáticas AK-47, M-16 y muchísimos blindajes de todo tipo, misiles incorporados en la parte delantera de la nave, obuses, granadas, bazucas.....

Estuvimos todo el viaje contándonos nuestras vidas, yo y el capitán Jonshon estábamos impresionados con las heridas de los cincuenta soldados. En ese tiempo que duro, ocho días, me hice amigo de toda la unidad. En ella había un polaco muy majo que se limitaba a decir: "humor americano no tiene gracia, hay humor di polsovia.....". Nos hicimos muy buenos amigos, también había un negro de muy mala hostia.... Y otros más que no llegue a contactar mucho.

El caso es que lo que ocurrió al llegar a Afganistán fue inolvidable, yo no me di cuenta pero el capitán Jonshon sí y lo sé porque dijo:

-i Cuidado, un puto obús!.

Justo cuando dijo eso el misil dio en la parte trasera y todos cerramos los ojos cayendo en picado, después todo se apagó al estrellarnos, supe quién tiro la puerta lanzando una granada del 47 pues el capitán exclamó:

iMaldito bastardo!.

Yo estaba muy contento porque si hubiera sido de noche habría sido peor, en fin..... el capitán dio órdenes de que nos Vistiéramos el uniforme de Soldado; este consistía en un chaleco de camuflaje, que pesaba cada una de las placas tanto las traseras como las delanteras 3 kilos cada una el casco otros 3 kilos, el arma era un M16 del calibre 12 (con suspensión de culata y amortiguación) tenía una mira telescópica de 60 metros y pesaba 20 kilos. Así que teníamos como unos 26 kilos encima.

El caso es que salimos del helicóptero y todos miraban por la mira a ver si había alguien y si, si lo había; i era un talibán! Estaba escondido tras unas rocas y lo peor de todo es que me apuntaba directamente a mí.

De repente oí un disparo

Yo me sentía muy asustado, cerré los ojos y pensé que había muerto, pero luego escuche:

-iMadre parios, ten más cuidado, joder!

Si, exactamente el polaco me había salvado la vida con su rifle.

Yo estaba boquiabierto, cogí mi fusil y dije muy animado:

iJoder con nuestra llegada a Afganistán!

El capitán me miro y dijo:

Construiremos la base aquí. Así que cogimos los sacos y empezamos a construir la base y a trasladar las armas, más tarde no nos dimos cuenta pero oímos un disparo

Todos se paralizaron y cerramos los ojos y no nos atrevimos a abrirlos por miedo a saber si estábamos muertos o vivos, en ese momento volvimos a oír un disparo y alguien se cayó al suelo.

Era uno de los nuestros el capitán enfadado exclamo:

¡Joder otro más!

Tras enterrarlo lanzamos una véngala en la noche en su honor y ahí me di cuenta de que la guerra muy pocas veces es divertida y demasiadas veces triste.

3

### III LA OPERACIÓN EN EL BUQUE

A la mañana siguiente me desperté sobresaltado estaban todos de pie con pistolas, había un grupo de talibanes atados a unas piedras, haciendo como si fuesen el blanco de las dianas, entonces todos dispararon contra los talibanes, y todos menos uno.

¡E tu dispara! Dijo el capitán

No, dijo el temblando

Como que no contesto el capitán

Si, son talibanes. Pero son humanos dijo el cura decidido.

¿Es acaso que no te has dado cuenta en una jodida guerra

Ladro el capitán.

Si, si, si me he dado cuenta dijo el cura.

En ese momento el capitán cogió su pistola y .... Lo mato.

El caso es que era tarde..... Esto nos paraliza y sentimos deseos de pasar al enemigo.

Fuimos al helicóptero para el traslado al océano atlántico donde realizamos nuestra operación,

entramos en el barco, al abordaje

Había un grupo sentado que ante nuestra presencia se asombraron y no dándonos tiempo a

repeler nuestros disparos murieron todos.

Bajamos y nos encontramos a un borracho cantando que no se dio cuenta que lo cosimos a balazos.

Nosotros salimos por un camarote a cubierta apuntando a todas las direcciones no había nadie, de repente el capitán dijo:

A cubierto joder, en la planta de arriba contacto con el enemigo.

Nosotros nos cubrimos con unas cajas cerrando los ojos y oyendo muchos AK 47

Estábamos paralizados, sin saber qué hacer, cuando el capitán cogió una bazooka y.....

Nos quedamos boquiabiertos mientras oíamos:

-¡Vamos, joder es que no os habéis dado cuenta que estamos en una

jodida guerra!

Mientras observábamos que no había peligro vimos a un marroquí colocar una bomba

Y tirarse al agua, la bomba estallo y el barco prendió fuego nos vino a rescatar un

Helicóptero, Apache, corrimos mucho y cuando estábamos lo suficientemente cerca

Salté pero me tropecé y me agarre al helicóptero pero me resbalé y el capitán me agarro

Diciendo:

-¡Ven aquí chaval!

4

#### IV "DISFRUTANDO DEL PAISAJE"

A las 6:00 pm fuimos al puerto y nos metimos en una jaula que preparo el capitán jonshon

Bajamos y él nos dio unas lanchas, donde corríamos por debajo del Agua y el Capitán nos

Condujo por el camino más corto, pero el camino más corto iera por un

campo de minas!

Nose como, pero lo pasamos y estábamos disfrutando del paisaje cuando de repente el

Capitán nos dijo que estuviésemos quietos.

-¿Por qué? Le dije yo

-ya lo veras..... y según dijo eso un submarino de más de 100 metros

Nos pasó rozando la cabeza y cuando estaba rozando nuestras cabezas el

Capitán me dijo:

¡Ritchar activa esa puta bomba!

Vale exclame animado

Después de que coloque la bomba me alejara suficiente

Apreté el botón y.....

.....!BOOOOOM!

Subimos al submarino rápidamente y vimos que salían de él, soldados, que los matamos

Enseguida. Pero lo que no nos esperamos era que vinieran unas lanchas enemigas,

Nosotros íbamos como a 200 km hora y nos disparaban, entonces nuestro apache

Nos recogió justo a tiempo. Y metimos la lancha en el helicóptero, estábamos en el

Helicóptero cuando de repente yo dije:

Vuelta casa , y el capitán me miro y dijo:

Si, pero falta una cosa....

¿Qué quieres? El, no me respondió simplemente me llevo donde estaban las Zem y me dijo: ¡ di adiós a los

¡Afganistánis!

Yo dije:

¡Con mucho gusto!

ta, ta, ta, ta, ta, ta, ta

Luego el capitán me dio un abrazo y entonces si, ahí si que se

Acabo la guerra de Afganistán.